

2018(H30)年1月23日

## 受験生の皆さんへ

いよいよ入試本番です。皆さんがこれまでの中学校生活で培った力のすべてを発揮する時です。

本番では緊張するかもしれません。あるいは今から緊張している人もいることでしょう。適度な緊張がある方が本番の集中を生みますから心配は無用です。緊張し過ぎる時は、ここまでの受験勉強で頑張ってきた事や苦しかった時の事を思い出してみてください。皆さん一人ひとり、精一杯の限りを尽くし、ハードルを乗り越えてきたのですから、その成果は必ず出ます。

難しいと感じる問題に出会うかもしれません。しかし、あなただけが難しいのではなく、誰にとっても難しいのです。合格の秘訣は、基礎的な問題を取りこぼさないことです。落ち着いて、解きやすい問題から先に取り組み、確実に得点してください。

高校入試本番を迎えることができるのも、ここまであなたを支え、導いてくださったご家族、先生方、ご友人など周囲の人々のおかげです。試験が終わった後、ぜひ、支えてくださった方々への感謝の気持ちを言葉やその他のもので表してみてください。

寒さが厳しくなってきました。インフルエンザも流行しています。ぜひ、体調を万全に整えて試験に臨んでください。

入試当日まであと少しですが、悔いを残すことのないよう最後まで粘り強く学習を積み重ねてください。皆さんが日ごろの力を発揮し、健闘されることを心よりお祈りしております。